
La formation des mots

Les mots simples
Ils sont simples, et ne
se décomposent pas. 

Ex : chat, rouge, etc...

Les mots dérivés 
avec un suffixe 

Le suffixe s’ajoute à la
fin du radical ce qui

peut parfois changer
sa classe

grammaticale. 
Ex : Jardinier ...

Les mots dérivés 
avec un préfixe 
Le suffixe s’ajoute au

début du radical sans
changer sa classe

grammaticale. 
Ex : inconnu,
maladroit...

Les mots 
composés

Deux mots avec un
trait d’union, une

préposition ou
juxtaposition.

Ex : Porte-manteau,
pomme de terre ... 


